



Pressemitteilung

Nr. 3/2023 –31.08.2023

Theresienstraße 15
01097 Dresden
Telefon 0351/4716824
Telefax 0351/4716827
www.sbb.de

SBB geht in Berufung

Der Rechtsstreit um die Nicht-Berücksichtigung des SBB Beamtenbund und Tarifunion Sachsen im MDR Rundfunkrat in der laufenden Amtszeit geht in die nächste Instanz.

„Nachdem wir Anfang August das Urteil im verwaltungsgerichtlichen Verfahren zugestellt bekamen, haben wir, nach dessen Prüfung, nun Berufung beim Verwaltungsgericht Leipzig in der Verwaltungsrechtssache *Auswahlverfahren des Rundfunkrates* eingelegt.“, so Nannette Seidler, Landesvorsitzende des SBB. Ziel ist es, die vom Verwaltungsgericht Leipzig am 10. Mai 2023 getroffene Entscheidung (Aktenzeichen 1 K 1378/22) erneut einer rechtlichen Prüfung zu unterziehen. „Wir beantragen, die Auswahlentscheidung des MDR-Rundfunkrates aufzuheben und das Entsenderecht des SBB kraft Gesetzes bestätigen zu lassen.“ So unser Rechtsbeistand, der Medienrechtler Prof. Dr. Hubertus Gersdorf.

Hintergrund: Der MDR Rundfunkrat hatte Anfang des Jahres darüber zu entscheiden, welche Gewerkschaften in dem Gremium vertreten sein werden. Der neue MDR-Staatsvertrag hatte deren Sitze von 3 auf 6 aufgestockt und jedem Bundesland zwei Sitze zugeordnet. Während sich in Thüringen DGB und Beamtenbund verständigen konnten, gelang das in Sachsen-Anhalt und Sachsen nicht. Hier hat neben dem Beamtenbund und dem DGB auch der Deutsche Journalistenverband (DJV) einen Sitz beansprucht. Der MDR-Staatsvertrag sieht in einem solchen Fall eine Entscheidung des MDR Rundfunkrates über die noch zu besetzenden Plätze vor. Diese Entscheidung hat der Rundfunkrat am 28. Februar 2022 zulasten des SBB gefällt. In Sachsen-Anhalt wurden Beamtenbund und DGB bestimmt.

Nannette Seidler
Landesvorsitzende

Weitere Informationen unter presse@sbb.dbb.de

Wir – das ist der SBB mit seinen 38 Mitgliedsgewerkschaften. Wir sind ein Zusammenschluss von Gewerkschaften und Berufsverbänden aus allen Bereichen des öffentlichen Dienstes und der privatisierten Bereiche des öffentlichen Dienstes in Sachsen. Der SBB Beamtenbund und Tarifunion Sachsen e.V. ist als sächsischer Landesbund Mitglied im dbb beamtenbund und tarifunion.